

Langenthaler Fasnachtsgesellschaft



1952 gegründet, organisiert die Langenthaler Fasnachtsgesellschaft LFG die Fasnachtsaktivitäten in Langenthal, beziehungsweise musste sie diese 2020 innerhalb ein paar Stunden und 2021 im Voraus absagen.

Die LFG hat aktuell 54 Mitglieder und sorgt für alle Programme, Umzüge, Infrastrukturen und die Finanzierung der Fasnacht mit rund 1'200 Aktiven und 56 Cliquen. Während der aktiven Phase unterstützt die LFG mit Personal wo nötig.

Daneben organisiert die LFG mit zwei weiteren Vereinen die Kinderfasnacht, welche in einem der grössten Kinderumzüge ihren Höhepunkt findet. Eine unabhängige «Delegation» stellt jeweils am dritten Oktoberwochenende den grössten Fasnachtsmarkt der Schweiz auf die Beine.



GEGRÜNDET

1952

PRÄSIDENTIN

Renate Niklaus

MITGLIEDER

54

KONTAKT

Renate Niklaus
lfgober@lfg.ch
www.lfg.ch